

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dilakukan oleh peneliti pada BAB IV diatas dapat disimpulkan bahwasanya pemberian motivasi yang diberikan oleh senior yaitu:

1. Faktor yang melatarbelakangi anggota Korps Sukarela PMI unit IAIN Syekh Nurjati Cirebon tidak aktif berorganisasi. ada 2 yaitu faktor internal dan eksternal, faktor internalnya sendiri yaitu kurangnya komunikasi antar anggota, rasa malas masalah pribadi keharmonisan dan kebersamaan yang kurang tidak bisa berbaur dengan anggota lain tidak punya teman dan loyalitas ataupun prioritas yang masih kurang dalam anggota. Sedangkan faktor eksternalnya itu sendiri yaitu kepentingan dan kesibukan pribadi yang tidak bisa ditinggalkan di luar kampus izin orang tua jarak yang jauh dan bentrok dengan kegiatan perkuliahan
2. Teknik motivasi yang diberikan senior yaitu: untuk selalu menjalin komunikasi, melakukan sharing dan diskusi, selalu memberikan semangat, mengapresiasi kinerja disetiap kegiatan, mengenang masa diklat, peduli pada setiap situasi, mengajak untuk berpartisipasi di kegiatan dan memberikan motivasi untuk menumbuhkan rasa cinta akan organisasi KSR.
3. Dampak pemberian motivasi terhadap keaktifan berorganisasi anggota KSR yang diberikan oleh senior berdampak terhadap informan dan anggota sebagai berikut:1)Dampak positif yaitu: Menumbuhkan rasa semangat kepada anggota, Menambah motivasi untuk lebih aktif, Menambah rasa percaya diri terhadap anggota, Memberikan mindset yang baik terhadap anggota mengenai organisasi, Memberikan arahan dan ilmu, dan Menghilangkan kejenuhan. Sedangkan Dampak negatif yaitu: Meragukan anggota, Cenderung menggurui, Terlalu memberikan angan-angan dan Anggota di kontrol oleh senior. Pada penelitian ini senior berhasil dalam memberikan keaktifan berorganisasi terhadap anggota KSR PMI unit IAIN Syekh Nurjati Cirebon.

B. Saran

1. Untuk UKM KSR PMI Unit IAIN Syekh Nurjati Cirebon

UKM KSR PMI Unit IAIN Syekh Nurjati Cirebon masih perlu ditingkatkan lagi dalam memberikan . Dari hasil penelitian yang dilakukan, UKM tersebut dapat ditingkatkan lagi misalnya dengan cara memperkuat orientasi (penyelenggaraan pendidikan dan pelatihan) anggota terhadap pelaksanaan kegiatan sehingga kinerjanya dapat meningkat. Dan memberikan motivasi bagi setiap anggota melalui *Focus Group Discussion* (FGD) bersama senior agar kinerja anggota dapat lebih ditingkatkan.

2. Untuk Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan mengembangkan penelitian tentang pemberian motivasi dampaknya terhadap keaktifan berorganisasi anggota yang diberikan oleh senior dengan skala yang lebih besar untuk memperoleh hasil yang lebih maksimal.

C. Penutup

Dengan memanjatkan puji dan syukur alhamdulillah pada ALLAH SWT, shalawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada baginda Nabi rasulullah SAW beserta keluarga sahabat dan umatnya yang bertaqwa, sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian yang membahas “Pemberian Motivasi dampaknya terhadap keaktifan berorganisasi anggota Korps Sukarela PMI Unit IAIN Syekh Nurjati Cirebon” dengan baik. Penulisan berharap agar skripsi ini akan bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi semua pihak yang berkompeten. Namun penulis menyadari dalam penulisan ini masih banyak kesalahan dan kekurangannya, oleh sebab itu segala kritik dan saran sangat penulis harapkan demi kemajuan bersama.